



## Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin  
**Claudia Jacob**

Landeshaus  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500  
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503  
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de  
www.sh.gruene-fraktion.de

**Nr. 288.15 / 02.07.2015**

## Endlich ist es so weit: Die Pflegekammer Schleswig-Holstein kommt!

Zum heutigen Beschluss des Sozialausschuss des schleswig-holsteinischen Landtages zum Gesetzentwurf zur Errichtung einer Heilberufekammer in der Pflege sagt die sozialpolitische Sprecherin von Bündnis 90 / Die Grünen, **Marret Bohn**:

Nach ausführlichen Beratungen hat der Sozialausschuss heute den Weg für die Pflegekammer frei gemacht. Darüber freue ich mich sehr. Die Koalitionsfraktionen haben sich mit den Änderungen der ExpertInnen ausführlich auseinander gesetzt und zielführende Vorschläge aufgenommen. Endlich ist es so weit: Die Pflegekammer Schleswig-Holstein kommt! Nach der Abstimmung im Sozialausschuss heute folgt dann noch im Juli-Plenum die Abstimmung des Landtages.

Die Pflegekammer wird die Pflegenden stärken und sich positiv auf die Rahmenbedingungen der Pflege auswirken. Davon sind wir Grüne überzeugt. Es gibt gute Argumente: Wenn Pflege sich selbst vertritt, wenn Politik eine übergeordnete Ansprechpartnerin hat, dann können die Interessen der Pflege besser in Entscheidungsprozesse eingebracht werden. Und das ist gut für alle – Pflegenden, Pflegebedürftige und ihre Angehörigen.

Die Pflegekammer ist kein Allheilmittel, aber eine riesengroße Chance. Schleswig-Holstein ergreift diese Chance jetzt. Wir Grüne freuen uns, dass es im Interesse der Pflegebedürftigen und der Pflegenden jetzt endlich losgeht.

\*\*\*